

## **ILLZACH**

## **CHEF-LIEU DE CANTON**

D'azur au fer à cheval montant d'argent, les sept trous de clous ajourés du champ, quatre à dextre, trois à sénestre.

Création d'armoiries en 1979. Le fer à cheval était déjà auparavant l'emblème du village.

Ancienne agglomération gallo-romaine, Illzach n'apparaît dans les textes qu'en 835 sous la dénomination « Hilciacium » comme siège d'un palais royal. De 1437 à 1798 le village a appartenu à la ville de Mulhouse. Jusqu'à la Réforme l'église était dédiée à saint Jean-Baptiste qui a été repris comme patron de l'église catholique moderne.

La commune est titulaire des croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12416) et 1939-1945 (Décision nº 79 du 11 novembre 1948).

Source : Questionnaire de 1859.